



**A Mr le Bourgmestre
Freddy Thielemans
Hôtel de Ville
Grand Place
1000 BRUXELLES**

Bruxelles août 2007

Concerne : Lettre mensuelle d'information : août 2007

Cher Monsieur Le Bourgmestre Thielemans,

Les caméras furent placées, mais sont-elles opérationnelles ?

Nous vous posons cette question car les carrousels automobiles nocturnes se poursuivent durant toutes les nuits dans le quartier. La prostitution nocturne - bien plus agressive que la diurne - fonctionne aussi à plein régime, avec de nombreuses dizaines de prostituées partout dans le quartier qui se chargent de maintenir la surcharge des nuisances. La plus importante différence par rapport au passé est que maintenant cela se passe sous les yeux des caméras de police. Ce ne devait pas être le but vraisemblablement.

Vous savez de quoi nous parlons, en tant que chef de la police vous avez accès aux images enregistrées (l'Echevin de la mobilité ne l'a pas par exemple...). Pour montrer clairement à chacun que nous ne nous plaignons pas de futilités, nous avons nous-mêmes préparé des images de ces carrousels automobiles et les avons placées sur YouTube. Un lien vers ces extraits est placé sur notre site www.comitealhambra.be

Lors de l'installation des caméras il fut annoncé que tous les conducteurs qui ignoreraient les panneaux circulation locale, et créeraient ainsi des carrousels automobiles, seraient sévèrement sanctionnés. Nous espérons voir les premiers résultats de ceci bientôt.

Salutations amicales.

Comité Alhambra